
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2021/00013            DEL  04/06/2021 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI 4/6/21 

 

L’anno duemilaventuno il giorno 4 del mese di giugno, alle ore 09:36 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto NO 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 



 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giuseppe Roberto Maselli Michelangelo Quaranta  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

COMUNICAZIONI 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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audioregistrazione eseguito a cura della Covel Group S.r.l. Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta 
consiliare 4 giugno 2021 Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 2 Dirigente Ci siamo, Presidente? 
Presidente Sì, aspetta Luciana perché deve attivare la registrazione.
Dirigente È stata attivata. Presidente Bene, okay. Buongiorno a 
tutti, chiedo alla Dirigente di procedere con l’appello. Dirigente 
Buongiorno Consiglieri, buongiorno Presidente, sono le ore 09:35, 
procediamo con l’appello per la seduta del giorno 4 giugno. Abbinante
Mariella, assente; Balzano Giuseppe, presente; Burdi Vincenzo, 
presente; Cascione Giulio, presente; Chiedo ai Consiglieri di mutare 
il microfono, se hanno altre cose da fare, gentilmente. Favia 
Annalisa, presente; Fumai Domenico, presente; Municipio 4 Carbonara - 
Ceglie - Loseto seduta consiliare 4 giugno 2021 Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 3 Maselli 
Giuseppe, assente; Menolascina Vito Antonio, presente; Quaranta 
Nicola, presente; Quaranta Michelangelo, assente; Saliano Vito, 
presente; Scardigno Orsola, presente. Bene, Presidente abbiamo 9 
presenze su 12, si può dichiarare aperta la seduta. A lei la parola. 
Intervento Chiedo scusa, è entrata la collega Abbinante. 
Probabilmente non... Presidente Non riusciva a collegarsi. Intervento
Non riusciva a collegarsi prima. Dirigente Allora richiamiamo 
all’appello Abbinante Mariella, se ci sente? Consigliera Abbinante 
Presente. Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta consiliare 4 giugno 
2021 Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 4 Dirigente Presente. Allora correggo, abbiamo 10
presenti su 12. Aperta la seduta, prego il Segretario di mettere agli
atti l’ingresso della Consigliera Abbinante. Prego, Presidente. 
Presidente Sì, grazie dott.ssa Cazzolla, possiamo quindi aprire 
questo Consiglio. Buongiorno a tutti, buongiorno Consiglieri, 
buongiorno a chi ci sta seguendo da casa attraverso il collegamento. 
Bene, passiamo subito alla discussione del primo punto all’Ordine del
Giorno: “Comunicazioni”. Chiedo se avete comunicazioni da fare. 
Intervento Io, Presidente. Presidente Va bene, allora inizio io se 
non vi dispiace e poi do la parola agli altri, chi si prenoterà per 
gli interventi. Allora, desidero informarvi di alcune cose... 
Dirigente Presidente? Presidente Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto 
seduta consiliare 4 giugno 2021 Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 5 Sì? Dirigente Vedo la 
manina della Consigliera Favia, che potrebbe anche utilizzare la... 
Consigliera Favia Eh ma non lo trovo, Direttrice. Dirigente Deve 
andare sul... in basso, dove sta scritto “action”, cliccare lì sopra.
troverà diverse funzioni fra cui anche... Consigliera Favia Ne vedo 
soltanto due: la manina con l’applauso e il pollice alzato. Dirigente
La manina per parlare, così. no, no, la manina così. Consigliera 
Favia Non c’è, non la vedo. Non c’è. Dirigente Municipio 4 Carbonara - 
Ceglie - Loseto seduta consiliare 4 giugno 2021 Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 6 Dovrebbe 
esserci, comunque vabbè. Se ci sente la signora della Covel... 
Intervento Annalisa, vedi da “partecipanti”, in basso a destra c’è 
“Alza la mano”. Consigliera Favia Non lo vedo. Intervento C’è la 
scritta “alza la mano” Dirigente Comunque abbiamo capito che la 
Consigliera Favia desidera parlare. Presidente Do io prima alcune 
comunicazioni, e poi do la parola a tutti i Consiglieri che 
desidereranno intervenire. Allora, nel Consiglio del 23 aprile il 



Consigliere Nicola Quaranta ci comunicava la sua preoccupazione 
dovuta ad alcune cose ascoltate circa la possibilità di posizionare 
un’antenna nell’area mercatale; chiaramente ringraziandolo per la 
segnalazione, anche se con l’occasione avevo già detto che non c’era 
fondatezza di questa informazione, però Municipio 4 Carbonara - Ceglie - 
Loseto seduta consiliare 4 giugno 2021 Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 7 questo non 
escludeva la preoccupazione condivisa da tutti noi. Allora, io 
prontamente ho diciamo verificato con la dott.ssa Cazzolla che presso
quest’ufficio non fosse arrivata alcuna richiesta in merito; dopo 
aver verificato che ai nostri uffici, all’ufficio del Municipio 4 non
risultava nulla, nell’arco di qualche giorno ho scritto al Gabinetto 
del Sindaco e vi leggo brevemente la risposta, la comunicazione, 
dice: “Con riferimento alla richiesta avanzata da Grazia Albergo 
nella mail del 27 aprile, vi comunico che non vi è stata alcuna 
richiesta di parere urbanistico edilizio per l’installazione di 
un’antenna di telefonia cellulare in corrispondenza dell’area 
mercatale di Via Vaccarella. Vi aggiungo anche che dall’analisi dei 
Piani stralcio presentati dalle singole società di telefonia per 
l’anno 2021, non risulta alcuna nuova installazione in corrispondenza
di tale area.”. Quindi mi sembra una bella notizia e mi sembrava 
giusto, oltre che rispondere al quesito formulato dal Consigliere 
Quaranta, di condividere con tutti voi insomma la bella notizia, che 
ritengo essere tale. Intervento Grazie. Presidente Municipio 4 Carbonara
- Ceglie - Loseto seduta consiliare 4 giugno 2021 Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 8 Volevo 
inoltre dirvi che sono stati rilasciati alcuni patrocini: allora, in 
data 29 aprile all’associazione Bottega del Sorriso per la 
partecipazione alla realizzazione del bando per le comunità educanti,
chiaramente a noi come Municipio oltre al patrocinio gratuito, 
chiedono la collaborazione e la sinergia già di fatto in atto con i 
servizi sociali per l’individuazione poi degli utenti di questo 
eventuale progetto, qualora insomma ci sia... risulti appunto 
vincitore del bando. Intervento Presidente, non la sentiamo più. Avrà
tolto l’audio.. Dirigente Presidente, non si sente. Presidente Sì, il
mio audio risultava disattivato ma io non ho toccato niente. 
Intervento No, non la sentivamo più. Presidente Dove siamo rimasti? 
Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta consiliare 4 giugno 2021 Covel Group 

S.r.l. - Potenza Pagina 9 Intervento Forse dopo la questione dell’antenna abbiamo 
perso il filo. Del patrocinio. Intervento No, del patrocinio. 
Intervento Sì, sì. Presidente Okay, il secondo patrocinio è quello 
richiesto... non l’avete ascol... lì mi sono...? Intervento No, il 
secondo no. Presidente Benissimo. Allora, il secondo patrocinio è 
stato richiesto dalla Pro Loco del Municipio 4 perché sta dando vita 
alla realizzazione del gemellaggio fra la suddetta associazione Pro 
Loco e la Pro Loco di San Nicandro di Bari. Il momento in cui si 
procederà alla firma del gemellaggio è previsto il giorno 25 giugno 
presso la Sala Giunta del Comune di Bari e quindi per quell’occasione
loro chiedono il patrocinio gratuito da parte del nostro Municipio 
visto che Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta consiliare 4 giugno 
2021 Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 10 la Pro Loco è un’associazione attiva e presente
sul nostro territorio. Inoltre, ci è stato richiesto un patrocinio 
sempre gratuito dal Comitato Dipartimento Sport Bari per la 
realizzazione del primo trofeo Costa Ripagnola mini olimpiadi 
metropolitane; l’evento avrà luogo dal 6 al 13 giugno, il 6 giugno in
maniera particolare è previsto in tutti i Comuni della Città 
Metropolitana - e quindi nel nostro caso nei Municipi – la 



realizzazione di questa mini olimpiade, ciascuno diciamo nel 
territorio di appartenenza. Nel nostro caso, io oltre ad aver 
concesso il patrocinio, ho coinvolto le associazioni del territorio, 
associazioni sportive, e le scuole... alcuni hanno risposto, altri 
no. L’evento si terrà... quindi il patrocinio è stato concesso e 
l’evento si terrà domenica mattina presso l’associazione sportiva 
credo si chiami (incomprensibile) che ha sede presso lo 
(incomprensibile) e vedrà la partecipazione anche dell’Istituto 
Comprensivo De Marinis. Ancora, volevo dirvi che... un’informazione 
che riguarda l’apertura dell’ufficio, gli orari di apertura degli 
uffici URP che sono ubicati in Piazza Umberto a Carbonara, nelle more
del rinnovo del nuovo servizio istituito a livello centrale per tutta
la città fino al 31 dicembre sono stati prorogati gli attuali servizi
che, come sappiamo, sono un valido supporto anche ai servizi 
dell’Anagrafe. Noi come Municipio ci siamo fermamente imposti nel 
chiedere un aumento di ulteriori 4 ore per l’URP di Carbonara, quindi
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S.r.l. - Potenza Pagina 11 l’URP non sarà più aperto 12 ore ma sarà aperto 16 ore, 
questo consentirà un’apertura in più per il pubblico. L’altra, volevo
dirvi che, come sapete, il 2 giugno si è tenuta la festa della 
Repubblica, siamo stati presenti soltanto in due piazze del nostro 
Municipio con il coinvolgimento e la partecipazione, oltre che dei 
cittadini, anche di alcune associazioni: la consulta delle 
associazioni, l’AIOS, l’Associazione Nazionale Carabinieri, la Pro 
Loco e l’associazione “Le Tre Torri” di Ceglie. Credo che sia stato 
un bel momento di condivisione e credo anche che il coinvolgimento 
del mondo associativo rappresenti un valore aggiunto in queste 
circostanze. Io credo di aver detto tutto, chiedo quindi se ci sono 
interventi. Voleva quindi intervenire la Consigliera Favia, prego 
Consigliera Favia. Consigliera Favia Grazie Presidente, buongiorno a 
tutti. Volevo comunicare ai miei colleghi soltanto che... Presidente 
Io non la sento. Dirigente Non si sente. Municipio 4 Carbonara - Ceglie - 
Loseto seduta consiliare 4 giugno 2021 Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 12 Presidente Il 
volume è basso. Consigliera Favia Mi sente ora? Presidente Poco. 
Consigliera Favia Il volume ce l’ho al massimo. Intervento Va un po’ 
meglio adesso di prima. Consigliera Favia Va un po’ meglio? 
Presidente Un pochino. Consigliera Favia Buongiorno a tutti, volevo 
dare una breve comunicazione ai miei colleghi Consiglieri di quello 
che è stato l’evento di premiazione tenutosi presso la scuola De 
Marinis il 27 maggio ultimo scorso; l’evento appunto di premiazione 
del Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta consiliare 4 giugno 2021 Covel 

Group S.r.l. - Potenza Pagina 13 Concorso Rodari dove c’è stata un’attiva 
partecipazione da parte dei genitori, tutti alquanto soddisfatti 
dell’esito di questo concorso, un concorso che ha visto la 
premiazione di ben 19 bambini a cui sono stati distribuiti dei premi,
sono consistiti in libri, materiale di cancelleria e poi a tutti i 
partecipanti sono stati consegnati degli attestati di partecipazione.
Era presente anche l’Assessore Paola Romano, la nostra dirigente, la 
dott.ssa Cazzolla e anche alcuni Consiglieri comunali. L’evento di 
premiazione è stato abbastanza ricco di emozioni e la scuola De 
Marinis addirittura ci ha omaggiato di un concerto da parte dei 
bambini, un concerto musicale. Abbiamo ricevuto un sacco di 
complimenti per questo concorso, e addirittura c’è stata anche una...
diciamo una sollecitazione da parte dei Dirigenti scolastici, nonché 
dell’Assessora Romano, a continuare su questa linea e quindi a creare



altri concorsi di questo genere, visto il grandissimo successo. Ho 
terminato, presidente. Presidente Sì. Grazie, Consigliera Favia. 
Anzi, colgo l’occasione per ringraziare anche la Consigliera per 
l’impegno profuso nei lavori di Commissione che sono stati da lei 
presieduti. Grazie. Ci sono altri interventi? Nicola Quaranta, prego 
la parola al Consigliere Quaranta. Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta 
consiliare 4 giugno 2021 Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 14 Intervento Devi smutarti, Nicola. 
Consigliere Nicola Quaranta Sì grazie, buongiorno a tutti, buongiorno
anche agli eventuali cittadini che ci stanno ascoltando. Non posso 
partire senza ringraziare la Presidente per la solerzia mostrata 
nell’affrontare quella problematica che io avevo evidenziato; è 
logico, è superfluo dire che diciamo mi unisco alla gioia della 
Presidente, e credo di tutti noi, che la notizia si sia rivelata 
infondata, diciamo che è quello che tutti ci auspicavamo. Per quanto 
riguarda poi però purtroppo invece... voglio partire dall’orario di 
questo Consiglio, e noi... sia la Presidente che io abbiamo 
ringraziato i cittadini che ci stanno ascoltando, che io presumo 
siano pochi. Allora, veramente, questa cosa dispiace perché poi ci 
deve essere questo spirito diciamo di collaborazione che noi tutti 
auspichiamo, però poi nei fatti molte volte viene meno perché io 
purtroppo alla Conferenza dei Capigruppo non c’ero, però mi diceva il
collega Burdi che lui aveva proposto un altro orario, perché questo è
un orario infelice per i cittadini. Nemmeno in quest’occasione siamo 
stati ascoltati, e non era diciamo una proposta fatta per... giusto 
per remare contro alla Maggioranza o per fare una cosa diversa, era 
dettata dal buonsenso che forse nel Municipio 4 Carbonara - Ceglie - 
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qualche cittadino in più ci può ascoltare, e invece così no. Però 
anche in questo caso si è voluta far valere – purtroppo è questa la 
dura realtà – la forza dei numeri, e che non porta gran beneficio. 
Comunque, andando alle questioni che ci riguardano più strettamente: 
in questi giorni, Presidente, anche lei ha sbandierato l’accordo con 
quest’associazione di volontariato per quanto riguarda i problemi 
derivanti dai roghi tossici. Allora, io con tutto il rispetto per chi
fa volontariato, in questo caso per questa associazione che deve 
andare a mettere in campo questo servizio, però non possiamo curare 
una malattia seria con l’aspirina, e questa purtroppo non è più che 
un’aspirina. Allora, se noi dobbiamo affrontare i problemi con 
l’ottica di provare a risolverli, perché io non dico di risolverli 
perché nessuno ha la bacchetta magica, poi è distante da noi questo 
voler accusare sempre la Maggioranza, non ci appartiene, non è nel 
nostro DNA; però, io dico, se dobbiamo provare a risolvere i problemi
è un conto, se poi invece noi dobbiamo dare in pasto all’opinione 
pubblica qualcosa per dire che noi la parte nostra l’abbiamo fatta, 
sapendo che però il problema non lo risolviamo, è un’altra cosa, e 
qui non mi trova d’accordo, qui non mi trova d’accordo perché il 
problema dei roghi continua ad esserci, è di un’estrema serietà per 
quanto riguarda la salute di migliaia di cittadini di questo 
Municipio perché, come ci siamo detti Municipio 4 Carbonara - Ceglie - 
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come è nei fatti, purtroppo – o per fortuna – questo Municipio è 
circondato da tante campagne che sono il luogo ideale dove andare a 
consumare questo tipo di reati, perché dobbiamo chiamare i fatti con 
i loro nomi, questi sono reati, quindi i reati non li può perseguire 
l’associazione di volontariato ma ci vuole lo Stato, ci vuole lo 



Stato con le Forze dell’Ordine, e chi rappresenta lo Stato a livello 
locale? E questo ce lo siamo detti tante volte, è Sua Eccellenza il 
Prefetto, cioè noi dovremmo essere bravi a sensibilizzare il Prefetto
nel mettere in campo tutte le energie possibili per debellare una 
volta per sempre questo fenomeno, perché se noi mettiamo 
l’associazione di volontariato, l’associazione di volontariato può 
darsi pure che farà una segnalazione – perché più di quello non può 
fare – può darsi che interverrà la Polizia, la Polizia Locale, i 
Carabinieri o chi interverrà, ci sarà un arresto, ci sarà qualcosa...
daremo in pasto all’opinione pubblica, come dicevo, che siamo stati 
bravi a far arrestare uno, ma uno, e altri 100 che continuano. Allora
ripeto: questo non è il modo giusto come affrontare; se poi questi...
diciamo, vista la non esosità di questo tipo di progetto, se questo 
deve essere di supporto, ma ben venga pure, non c’è nessun diciamo...
pregiudizio verso l’attività di queste persone, anzi tutt’altro, 
ripeto io sono sempre favorevole al volontariato, però non è che 
possiamo trasferire si Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta 
consiliare 4 giugno 2021 Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 17 volontari un problema grosso 
che invece dovremmo essere noi a risolvere. Allora, io ripeto, 
siccome ora... specialmente con il clima che... e con la stagione 
estiva che andiamo ad affrontare, perché il caso di dire “ad 
affrontare” perché sotto questo punto di vista è veramente un 
calvario ogni anno, soprattutto la stagione estiva, dovremmo provare,
ripeto, a far scendere in campo le Forze migliori per provare a 
debellare questo problema. E questo è per quanto riguarda quella 
cosa. Un altro problema che poi ormai... la gente, devo dire, si è 
rassegnata, ma se il nostro obiettivo è quello di far rassegnare la 
gente, e allora veramente abbiamo fallito tutti, abbiamo fallito 
tutti, perché anzi noi dovremmo essere bravi a tenere viva la 
coscienza della gente, continuare a far protestare la gente dove è 
giusto che protesti, non per le... diciamo, per le cose minime o per 
le cose addirittura ridicole, e mi riferisco ai passaggi a livello, 
cioè Presidente noi continuiamo a subire questa situazione, e più di 
noi la subiscono i residenti perché al di là di chi è costretto ad 
oltrepassare il fascio dei binari per spostarsi dall’altra parte del 
Municipio, ma soprattutto i residenti. Io veramente sono allibito 
perché ci avevano illuso – io no perché avevo acquisito notizie da 
persone diciamo... da tecnici dove mi dicevano che pure con l’aumento
della velocità non avremmo tratto praticamente nessun vantaggio – 
però abbiamo illuso le persone o ci Municipio 4 Carbonara - Ceglie - 
Loseto seduta consiliare 4 giugno 2021 Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 18 siamo illusi pure
noi, diciamo, che con l’aumento della velocità migliorasse almeno un 
po’ la situazione, la situazione non è migliorata per niente, cioè 
non si può tenere un passaggio a livello chiuso per 14/15 minuti, e 
poi addirittura venire a dire che si stanno studiando soluzioni 
alternative tipo sottopassi... vabbè, ben vengano, e chi si oppone? 
Per l’amor di Dio, però sappiamo tutti che per la realizzazione di 
un’infrastruttura del genere ci vogliono tempi non lunghi, ma 
lunghissimi. Allora per 3-4 anni – e sono largamente ottimista – la 
gente deve continuare a subire questa situazione? Non si potrebbe, 
dico, provare a chiedere alla Sud-Est se un aumento di... dico e 
sicuramente non è quello il termine giusto, di ripetitori perché non 
si abbassi il passaggio a livello di Carbonara... anzi, non di 
Carbonara, della Ceglie-Valenzano quando il treno è in Via 
Giardinelli, cioè se si potesse provare a mettere qualche dispositivo



del genere in modo più ravvicinato, forse si trarrebbe qualche 
vantaggio. Certo, la Sud-Est dovrebbe fare un ulteriore investimento,
ma è un investimento necessario a migliaia di cittadini che purtroppo
stanno continuando a subire questo gravissimo disagio. Questi sono i 
temi che noi dovremmo provare ad affrontare, perché la gente si è 
rassegnata, sì pure perché... tutti sapete che ho un negozio che 
diciamo obbligatoriamente si trasforma in un ufficio relazioni con il
pubblico o, peggio ancora, in uno sfogatoio, e devo dire Municipio 4 
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19 che la gente che si viene a lamentare ora per i passaggi a livello è
sempre meno, anzi forse non viene proprio più nessuno perché si sono 
rassegnati, ma non è un risultato, tutt’altro, è un ulteriore 
fallimento, è un ulteriore nostro fallimento, di tutti, di tutti. Io 
credo che non sia questo il modo in cui noi dovremmo porci. Un’altra 
cosa che i cittadini chiedono, e sapete che lo chiedono pure a voi, 
non è che lo chiedono a Nicola Quaranta, lo chiedono al Presidente e 
lo chiedono tutti noi perché questo è il nostro ruolo, quello di 
essere... percettori delle istanze, delle giuste e legittime istanze 
dei cittadini, e ora i riferisco al bagno pubblico di Ceglie. Si è 
costruita lì quella piazzetta, non si è voluto costruire un bagno 
forse per non deturpare dal punto di vista architettonico la 
piazzetta, non li so i motivi però il bagno non si è costruito, ma si
deve costruire, si deve trovare un posto per costruirlo. Allora io le
chiedo, ecco, nei fatti non solo la protesta, ma anche la proposta, 
io le chiedo Presidente che si faccia – è logico, se lei e il 
Consiglio condividete – si faccia portavoce di una richiesta di 
installazione di bagni chimici in Piazza Vittorio Emanuele o in 
Piazza Diaz, lì; bagni chimici che devono essere logicamente 
manutenuti con le giuste modalità, però non si può continuare ad 
assistere a spettacoli indecenti, indecenti. Allora, noi chiediamo 
che finché non si realizzino bagni in muratura in modo Municipio 4 
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20 definitivo, per risolvere il problema in modo definitivo, noi 
chiediamo che si installino due bagni chimici o in Piazza Vittorio 
Emanuele o in Piazza Diaz a Ceglie, perché almeno possiamo 
affrontare, sicuramente non saranno elegantissimi e bellissimi da 
vedere, però sicuramente saranno sempre meno sconci di vedere 
qualcuno che espleta le proprie necessità fisiologiche all’aperto. Io
le chiedo questo, almeno cominciamo... e forse sarà anche un mettere 
il sale sulla coda, come si suol dire, è un’accelerazione alla 
realizzazione di un vero bagno, diciamo così. Io non avrei altre 
comunicazioni da fare. Chiudo esternando la mia delusione, perché 
questo è il termine giusto, la mia delusione per quanto riguarda il 
Consiglio scorso, dove il Consigliere Burdi chiedeva che ci 
dimettessimo tutti. Allora, uno sicuramente non è che do... per 
fortuna non c’è il pensiero unico, uno può essere d’accordo o non 
d’accordo, però vista la serietà diciamo della richiesta e la serietà
da cui proveniva la richiesta, perché tutti stiamo vedendo la 
passione e la competenza che ci mette il Consigliere Burdi 
nell’espletare... diciamo, nel mettere in campo le proprie funzioni, 
io speravo che almeno qualche risposta ci fosse, dove sicuramente chi
non è stato d’accordo – perché poi nessuno di voi è stato d’accordo –
però qualcuno che dicesse al Consigliere Burdi non “Stai dicendo 
fesserie” perché io spero che non ci si rivolga così... non sia 
quello il linguaggio usato fra colleghi, Municipio 4 Carbonara - Ceglie - 
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dicesse “No caro Consiglieri Burdi, io non sono d’accordo con te 
perché comunque noi stiamo mettendo in campo una serie di attività 
che stanno migliorando e stanno andando incontro agli interessi 
legittimi dei nostri cittadini”, e quindi aprire un dibattito, aprire
un dialogo perché è questa che deve essere la nostra funzione, perché
se ognuno se ne va per i fatti propri, perché è quello purtroppo che 
sta succedendo, che io ormai... purtroppo è la mia terza esperienza, 
ma non perché... uso il “purtroppo” perché avanza l’età, non per 
altro; quindi, diciamo, l’ho visto dal primo anno che ognuno cerca di
guadagnare posizioni perché una cosa è dire: “Ognuno si vuol mettere 
al medaglietta” e lì può essere offensivo, e diciamo che invece 
ognuno cerca di coltivare le proprie ambizioni di fare in modo che 
poi si possano creare i presupposti per un’eventuale ricandidatura o 
addirittura una candidatura anche in Istituzioni più importanti tipo 
il Comune, ma fin lì ci sta tutto, però io questa volta vedo che c’è 
solo quello. Cioè, il Consiglio non c’è, e questa è la cosa che fa 
male, ecco perché forse nessuno si è degnato di rispondere al 
Consigliere Burdi. Ecco perché. Perché ognuno fa una cosa, allora 
Nicola Quaranta fa il giardino e ci mette la targhetta, quello è di 
Nicola Quaranta perché Nicola Quaranta poi deve andare a chiedere il 
voto per il giardino, quello fa quell’altro... non è questo il modo 
di agire, non è questo il modo di operare. Io sto vedendo Municipio 4 
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22 veramente delle cose strane in questo Consiglio, ripeto, che finché 
fossero cose diciamo personali, beh potrebbe importarmene fino ad un 
certo punto, il problema è che tutto questo tipo di comportamento si 
riverbera inevitabilmente sulle attività del Consiglio e sui 
risultati soprattutto che questo Consiglio riesce a conseguire. Ecco 
perché io auspico veramente un’inversione di rotta e che si possa 
cominciare veramente a lavorare nell’interesse dei cittadini, perché 
qui ci sono tante cose da fare. Io stamattina chiedevo ai miei 
colleghi, e loro possono essermi testimoni della pacatezza con cui ho
chiesto questa cosa, di cominciare a discutere concretamente – perché
sono stato attento ad usare il termine “concretamente” e non 
“seriamente” perché sennò potrebbe sembrare un’offesa verso i 
colleghi e io tutto voglio fare fuorché offendere i colleghi – e 
chiedevo di cominciare a discutere concretamente dell’impianto 
filobus che non serve a nulla, che non entrerà mai in funzione e che 
se dovesse entrare in funzione oltretutto sarebbe un danno per questo
Municipi, o almeno per il quartiere di Carbonara e anche per il 
quartiere di Ceglie che comunque continua ad avere queste 
infrastrutture brutte da vedere o, come nel caso di Piazzetta Chiara 
Brandonisio, dove abbiamo quel manufatto che è un obbrobrio ed è 
anche pericoloso sia dal punto di vista strutturale e sia perché 
purtroppo alcuni ragazzi lo usano in modo difforme, diciamo, per fare
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Allora, queste sono le cose che ci dovrebbero mettere insieme e non 
la conquista di posizioni da sfruttare eventualmente in futuro, 
cerchiamo veramente tutti quanti, ma tutti quanti insieme veramente 
di poter essere utili a questo territorio perché, non è polemica, 
questo territorio noi dovremmo essere bravi innanzitutto a chiedere 
di riscuotere i crediti che questo territorio ha maturato dalle 
Amministrazioni centrali nel corso degli anni, e non voglio fare la 
polemica di De Caro, Emiliano, di Tania (incomprensibile), no, è 
inutile. Il dato di fatto è questo: rispetto ad altri, questo 



territorio è in credito e purtroppo continuiamo a vedere che i 
progetti importanti non ci riguardano, questa è la cosa che deve far 
diciamo veramente togliere il sonno a tutti perché noi vediamo che 
sulla città di Bari, in alcuni punti della città di Bari sono 
previsti interventi plurimilionari, che poi arrivano dal Recovery 
Fund, che arrivano dalla Regione, arrivano dallo Stato, a me poco 
importa però sono previsti questi tipi di interventi. Da noi non si 
dice nulla, e la colpa è anche nostra, la colpa è anche nostra perché
ci accontentiamo dell’alberetto, ci accontentiamo dell’intervento 
minimo perché poi possa dire io – dico “io” – ai miei elettori: 
“Guardate, ho fatto piantare 10 alberi”, sì, ben vengano i 10 alberi,
ben venga la panchina, ben venga il piccolo intervento, ci 
mancherebbe, Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta consiliare 4 
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dobbiamo cominciare ad essere più ambiziosi, ma ambiziosi in modo 
collegiale, ambiziosi come comunità, per fare in modo che veramente 
questa comunità non continui a subire una serie di ingiustizie, 
perché quelle stiamo subendo, una serie di ingiustizie. Allora 
ripeto, e chiudo così non vi tolgo altro tempo, cerchiamo tutti 
insieme di invertire questa rotta e cerchiamo di individuare qualche 
punto che dalla Presidente all’ultimo dei Consiglieri, che sono io, 
ci veda tutti insieme come una squadra andare a chiedere queste cose 
con forza e argomentando diciamo con le modalità giuste. Grazie. 
Presidente Grazie, Consigliere Quaranta. Ci sono altri interventi? 
Non vedo... sì, allora vedo la Consigliera Abbinante che si è 
prenotata, prego Consigliera. Consigliera Abbinante Grazie 
Presidente, buongiorno a tutti. Io, Presidente, vorrei porle una 
domanda: vorrei conoscere quali sono le linee guida per poter 
interagire con questa Maggioranza. Spesso si è mostrata sorda, boccia
tutto quanto arriva dall’Opposizione, non considerando per nulla le 
idee dell’Opposizione atte a migliorare quello che Municipio 4 Carbonara
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l’Amministrazione vuole fare. Si è passati ora ad essere censiti 
anche nelle Commissioni, cioè quando ci si pone a voler espletare con
atti e documenti quello che si vorrebbe migliorare, la proposta della
Maggioranza che si vorrebbe migliorare, la Maggioranza all’unanimità 
con un grave atto di maleducazione nei confronti della persona e 
anche dei cittadini, all’unanimità anche dopo pochi minuti aperta la 
Commissione, decidono di chiudere. Io vorrei, faccio appello a lei 
Presidente di porre un po’ ordine perché al di là della politica ci 
sono le persone, e quindi quando poi si va a ledere la persona, lo 
trovo abbastanza grave da parte della Maggioranza. E con questo, 
chiudo. Vorrei concludere: è inutile poi uscirsene con delle frasi in
latino facendo conoscere alle persone che si ha un alto grado di 
cultura, quando mancano le basi minime dell’educazione. Non c’è. 
Quindi a lei di nuovo rinnovo l’appello di porre un po’ ordine perché
i numeri non devono essere la priorità per schiacciare la Minoranza, 
che non vuol dire “minorato”, vuol dire non avere i numeri per far 
prevalere il proprio pensiero. Ho concluso, Presidente. Presidente 
Sì, grazie Consigliera Abbinante. Si è prenotato il Consigliere 
Burdi, prego. Consigliere Burdi Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto 
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Buongiorno a tutti, Consiglieri, Presidente, Dirigente e pubblico che
eventualmente ci sta seguendo in diretta o successivamente ci 
seguirà. Bene, mi auguro che insomma l’appello del Consigliere 



Quaranta anche per quanto riguarda la seduta delle Commissioni, così 
come fatto in Conferenza dei Capigruppo, per i successivi Consigli 
possa essere recepito, capisco le problematiche inerenti il dare il 
parere entro determinati giorni ma sarebbe auspicabile anche avere un
Consiglio pomeridiano che possa dare la possibilità anche a quel 
pubblico e a quei cittadini che comunque sono interessati alle sorti 
del Municipio di poter almeno ascoltare in diretta, fermo restando 
che poi ormai i mezzi di comunicazione ci danno la possibilità anche 
di seguirlo in differita, però una cosa è vederlo in diretta e una 
cosa è sentirlo in differita dopo che qualcuno possa anche parlare in
maniera diversa. Quindi l’auspicio è anche che questa nostra 
richiesta possa essere presa in carico. Colgo con entusiasmo la 
comunicazione che ci ha fatto del mancato... del non posizionamento 
di questa antenna radiofonica nel parcheggio di Via Vaccarella. 
Certo, è una tematica abbastanza particolare questa, soprattutto in 
un mondo che si evolve al secondo e che nessuno vorrebbe l’antenna 
sul palazzo di casa sua, però tutti noi ormai abbiamo un cellulare, 
uno smartphone 4G, 5G, 6G e quindi anche l’evoluzione dei cellulari 
necessita di una maggiore Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta 
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però... almeno, da quello detto, da quanto detto da lei, Presidente, 
la risposta sembrerebbe che per il 2021 non è prevista nessuna 
installazione, mi auguro che quindi non sia stato posticipato al 
2022, ma poi... ma non è una questione “vogliamo/non vogliamo 
l’antenna”, perché se poi alla fine l’antenna rispetta i requisiti 
imposti dagli Enti preposti, ce ne dobbiamo fare una ragione anche 
perché comunque in tutto il territorio vediamo antenne e ciascuno di 
noi poi utilizza i mezzi di comunicazione, l’importante è che anche 
in caso di un’eventuale installazione la nostra operatività deve 
essere una funzione di controllo, di monitoraggio se le onde 
elettromagnetiche superano o non superano determinati livelli di 
guardia, così come previsto dagli Enti preposti. Bene, detto questo, 
nelle comunicazioni... Consiglieri, non prendetevela come uno 
sfogatoio ma comunque sono delle comunicazioni che tendono... cioè, 
sempre a cercare di migliorare, di fare qualcosa di propositivo per 
il territorio, quindi mi permetto di dire questo. Eppur qualcosa si 
muove a fronte delle interrogazioni fatte a dicembre e a marzo, qui 
mi sto riferendo a Piazza Santa Maria del Campo dove con piacere ho 
visto che qualcosa che sembrava irrealizzabile... e allora se 
qualcuno spinge, le cose vengono fatte? Allora è questo quindi il 
must che noi dobbiamo avere? Perché in un primo momento mi avevano 
detto: “No, le luci a pavimento non sono più recuperabili”, Municipio 4
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quindi eppur qualcosa si muove, vedo il lato positivo, vedo il 
bicchiere mezzo pieno, qualcosa si è fatto, non abbiamo ancora 
ricevuto una risposta per capire se il cantiere di Piazza Santa Maria
del Campo è terminato o meno, però qualcosa si sta muovendo, la luce 
sulla Madonna è stata fatta, è stata ripristinata, le luci a 
pavimento sono state ripristinate, che in un primo momento anche in 
sede di sopralluogo col (voci sovrapposte) quel giorno ci avevano 
detto che non era possibile. Quindi se si vuole, si può. Quindi 
rimango in attesa anche di capire cosa ne sarà di quel giardino, di 
quel lembo di terra di Via Manzari, dove non abbiamo ancora risposte 
da dicembre. Per quanto riguarda poi... questo tema è stato anche già



affrontato dal collega Quaranta, per quanto riguarda l’installazione 
di bagni chimici. Bene, 2 giorni fa assistiamo all’installazione di 
30 bagni chimici su tutto il litorale di Bari, ma fatemi capire, ma 
il quarto Municipio fa parte della città? Cioè cosa vuole 
l’Amministrazione centrale? Che dobbiamo trasferirci, dobbiamo vivere
365 giorni sul litorale e nella zona retrostante, che è la madre di 
Bari, non dobbiamo vivere più? Quindi anche la posizione di bagni 
chimici, così come sono stati previsti nella zona lato mare, potrebbe
essere proposta anche da noi e richiesta alle Ripartizioni 
competenti, almeno per le piazze prive, mi riferisco ad una Municipio 4
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Vittorio Emanuele, o il giardino Don Vito Marotta a Loseto, Piazza 
Pertini al quartiere Santa Rita, dove comunque anche quell’attività 
di bar richiede una presenza... un minimo servizio, cioè dove 
l’Amministrazione non riesce ad assicurare nemmeno un bagno 
chimico... quindi, proviamo in questo modo, cioè chiediamo 3-4 bagni 
chimici, non dico per tutto l’anno, almeno... mi accontento anche per
il periodo estivo; certo, meriteremmo di avere pari dignità degli 
altri territori, ma almeno partiamo con il periodo estivo ad avere 
nelle piazze principali - prive di bagno pubblico – almeno un bagno 
chimico. Quindi la questione bagni chimici, così come richiesta dal 
Consigliere Quaranta. Poi, diciamo... l’altra mia attenzione, ci sono
parecchie tematiche che volevo affrontare, era la questione del 
pennone o del “pennino” installati sulle due piazze su Carbonara e 
Ceglie, fermo restando che comunque già noi in Commissione Lavori 
Pubblici abbiamo chiesto l’installazione anche su Loseto di un 
portabandiera a muro, però mi faccio quest’osservazione: nel momento 
in cui noi chiediamo una giostrina, un’altalena in più, un gazebo, 
gli uffici preposti ci rimbalzano che è necessario avere l’okay da 
parte della Sovrintendenza, o anche gli uffici preposti entrano nel 
merito per verificare la correttezza della nostra richiesta. Ma io 
chiedo, mo la mia non è Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta 
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diciamo, ma su Piazza Umberto e su Piazza Vittorio Emanuele quel 
pennino che a me sembra un palo per montare un’antenna, è 
proporzionale alla grandezza della piazza? Sia di Piazza Umberto a 
Carbonara che di Piazza Vittorio Emanuele a Ceglie? Cioè, gli uffici 
preposti hanno verificato la confacen... la correttezza del palo che 
ci dovevano installare? Mi sembrerebbe un palo di 3 metri, cioè che 
non ha nessuna proporzione. Cioè... io faccio riferimento, 
logicamente con le dovute proporzioni, al pennone, come è giusto che 
sia, che viene issato il 2 giugno lì in Piazza della Repubblica, alla
rotonda su Bari. Certo, non pretendiamo quello, ma mi sembra 
opportuno che probabilmente non meritiamo nemmeno il pennino che 
l’Amministrazione ci ha omaggiato, ma anche perché sono soldi 
pubblici e, Presidente, mi diceva che costavano... hanno speso 2.000 
euro, 1.000 euro cadauno, ma abbiamo anche il senso del denaro? Cioè,
spendere 1.000 euro per ogni pennino, quando probabilmente alla prima
folata di vento questo pennino verrà giù... sì, ci dobbiamo 
accontentare, però non è nemmeno proporzionale su Piazza Umberto, 
Piazza Vittorio Emanuele, quindi chiedo a lei se gli uffici 
competenti ci diano l’okay che questo è quello che è confacente alle 
piazze dove sono state installate perché io, da non tecnico, secondo 
me quel pennone/pennino non è confacente. Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto 
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argomento già trattato dal Consigliere Quaranta, sembrerebbe che 
l’Amministrazione voglia anestetizzare il discorso filobus. 
Rispettando tutto quello che è previsto dalla norma, il Comune di 
Bari ha speso 2.000 euro per la rimozione di un ancoraggio, e quindi 
uno spostamento di un ancoraggio, in data 28 maggio da Via Plinio, da
un palazzo all’altro. Ma perché? Quindi deve entrare in funzione? 
Perché nel Piano delle opere triennali sembrerebbe che dovrebbe 
entrare in funzione, ma mi sembra proprio che la volontà 
dell’Amministrazione sia quella di tirare a campare, andare avanti 
con la Consiliatura e poi a Consiliatura terminata poi ne riparleremo
alla prossima Consiliatura. Quindi l’Amministrazione ha speso 2.000 
euro prendendo anche da un capitolato di spesa l’ancoraggio, ha 
previsto lo spostamento in data 28 maggio di un palo... dei cavi di 
ancoraggio da Via Plinio, da un immobile che probabilmente sarà 
demolito e ricostruito ad un altro immobile, quindi appoggiandosi 
sull’immobile di proprietà della Popolare di Bari. E quindi poi 
ritorniamo sull’argomento viabilità e parcheggi, quindi sono 
strafelice, strafelice che si stia costruendo nel quarto Municipio, 
probabilmente su Via Plinio ci saranno altri 10 appartamenti, e 
quindi andranno ad aumentare ancora di più il traffico veicolare e 
anche noi come Commissione Lavori Pubblici avevamo richiesto di 
vedere e di identificare anche nuove strade, nuovi sbocchi Municipio 4 
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traffico veicolare che nel quarto Municipio – Carbonara e Ceglie, 
fondamentalmente – è sempre più difficile. Per quanto riguarda poi...
volevo fare nuovamente un appello a lei, Presidente, per quanto 
riguarda la mancanza del presidio delle Forze dell’Ordine, di Polizia
Municipale, soprattutto durante il periodo estivo dove comunque le 
piazze – augurandomi che questa pandemia possa terminare – ci sia un 
maggior presidio; sappiamo benissimo che ci sono anche piccole... una
delinquenza minorile che scorrazza con motori dando anche problemi 
alle persone che si fermano in piazza, ma sappiamo benissimo che la 
Polizia Municipale nei giorni festivi non è presente nel quarto 
Municipio. Faccio un altro appello sempre a lei, Presidente, ma non 
perché la nostra Commissione non sia... noi il nostro lavoro lo 
facciamo con le nostre richieste e quant’altro, ma lei ci possa fare 
da portavoce, cioè noi abbiamo richiesto, abbiamo sollecitato il 
diserbo sulle aree di proprietà, ma capisco che il nostro compito è 
anche un compito di monitoraggio e di... monitoraggio e controllo su 
queste aree, ma noi non è che dobbiamo ricordare all’Amministrazione 
centrale quali sono le aree di proprietà del Comune che deve 
manutenere periodicamente, quindi quella lato stazione dei 
Carabinieri è stata Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta consiliare
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la necropoli Buterrito è ancora non diserbata e non trattata. 
Aspettiamo che ci siano dei roghi tossici anche all’interno di spazi 
di proprietà comunale, in modo tale che poi l’associazione dei 
Carabinieri deve chiamare la Polizia per avvisare che lì, in 
proprietà del Comune di Bari, c’è un incendio. Poi volevo avere delle
informazioni circa... lei ci ha dato informazioni circa la richiesta 
di un aumento delle ore di apertura al pubblico dell’URP, ma se lei 
come Presidente - oppure se può chiedere – se abbiamo notizie circa 
l’apertura del famigerato Ufficio Anagrafe che era stato detto che la



era previsto... ubicato lì nell’ex ONPI di Carbonara. Ad oggi, non 
vedo un progetto di “Bari pulita” per il lavaggio delle strade... 
probabilmente lo faremo a settembre, l’Amministrazione lo farà a 
settembre/ottobre quando gli scarafaggi e i topi avranno fatto 
banchetto. Quindi, se più che altro l’Amministrazione ha predisposto 
un progetto “Bari pulita 2021” nel periodo estivo e non a 
settembre/ottobre. Poi, vado a concludere, vi ringrazio per quel 
giorno in cui diciamo ci siamo sentiti per quanto riguarda il blocco 
dei lavori che stavano facendo sul mio Municipio, e senza il 
preventivo sopralluogo per quanto riguarda i lavori del PEBA, e 
quindi poi abbiamo fatto quel sopralluogo. Però mi sento di dire 
qualcosa anche su quel sopralluogo, dove comunque un cittadino 
sembrava la parte tecnica e Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta 
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sentiva il cittadino e cercava di capire dove mettere, dove allocare 
i nuovi scivoli per i disabili e quant’altro, e anche la parte 
politica non sapeva a chi ascoltare. Quindi anche l’ufficio tecnico, 
e noi siamo in attesa di ricevere per iscritto quali sono state le 
risultanze di questo sopralluogo, e quindi io, così come tutta la 
seconda Commissione ha già inoltrato per iscritto informativa, 
sicuramente ne è informata anche lei, lo volevo anche comunicare in 
Consiglio in modo tale che anche gli altri componenti che non 
appartengono alla seconda Commissione sono informati che la 
Commissione Lavori Pubblici ha richiesto per iscritto quali devono 
essere, in tutto il Municipio e non soltanto su Ceglie, su tutto il 
Municipio quali sono gli interventi da realizzarsi e dove verranno 
realizzati, però sembrava che il cittadino era la parte tecnica e la 
parte tecnica sentiva il cittadino, e noi come parte politica non 
sapevamo a chi ascoltare, ma noi dobbiamo ascoltare la parte tecnica 
e quindi il geometra Trotta che non aveva nessun documento, non aveva
nulla e quindi chiedeva informazioni al cittadino. Quindi, alla fine 
le mie comunicazioni sono volte sempre a cercare di migliorare questo
benedetto territorio a cui noi siamo tutti legati sotto il profilo 
personale, a cui vogliamo bene, a cui vogliamo sempre che si possa 
fare sempre il meglio e di più per questo territorio, e dove almeno 
tutti noi ci abitiamo. Grazie. Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta consiliare 4 
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ci sono altri interventi, giusto? La manina alzata Consigliere 
Quaranta era di prima? Consigliere Quaranta Nicola No Presidente, se 
lei mi dà la possibilità? Presidente Prego, sì. Consigliere Quaranta 
Nicola Vorrei integrare un po’ l’intervento di prima perché, come lei
ben sa, ormai è notorio questo aspetto, infatti sto continuando a 
litigare qua col telefono... vabbè, comunque l’audio c’è? Sì. Sì, a 
posto. Dicevo, come ormai tutti ben sapete, io purtroppo ho un 
approccio con gli strumenti tecnologici molto critico, diciamo, non 
andiamo molto d’accordo. Ora, ritornando seri: io stavo cercando un 
intervento su Facebook di una cittadina che io non conosco, ma 
veramente non è nemmeno mia amica su Facebook, in un gruppo di Ceglie
che, seppure in forma un po’ approssimativa diciamo dal punto di 
vista grammaticale, però va a fotografare con perfezione quella che è
diciamo la situazione, lei parla di Ceglie ma che un po’ è la 
situazione di tutto il Municipio. Se lei mi dà la Municipio 4 Carbonara 
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possibilità, veramente Presidente, io glielo leggo, ma ci vorrà un 
minuto credo, non di più. Dice: <<Ormai Ceglie è allo sbaraglio. Lo 



schifo dappertutto, sembra un paese di fantasmi. Vicino la fontana, 
rotto; le buche attorno attorno; i bidoni stracolmi, i camion che 
vengono a sgombrarli nel cuore della notte con i loro conducenti che 
ridono e parlano tra loro ad alta voce; il passaggio a livello che 
non si apre mai e il traffico che ingorga tutto il piccolo corso che 
abbiamo. E poi proprio il corso, che se non fosse per quei quattro 
negozi che ci sono, sarebbe il prolungamento del viale del cimitero. 
A me dispiace molto, ma credo che la Circoscrizione debba fare 
qualcosa per far vivere di più il paese. Ah, dimenticavo le 
giostrine: per il bimbo sono troppo poche, spesso in balia dei più 
grandi che creano confusione. Scusate per lo sfogo, però quando 40 
anni fa siamo venuti era tutto più bello.>>. Cioè, è un po’... 
ripeto, tralasciando alcuni aspetti, ma è una fotografia di quello 
che dicevo prima e di quello che è il sentire popolare. Tutto qui. 
Poi per quanto riguarda, e veramente chiudo, l’ultima comunicazione 
fatta dal Consigliere Burdi, io l’ho voluta tralasciare perché 
veramente voglio fare in modo che i toni siano distesi, perché se 
quelle comunicazioni io le avessi fatte il giorno dopo 
quell’episodio, veramente forse mi sarei preso pure una querela, 
perché abbiamo assistito ad uno scempio che deriva forse dalla nostra
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prima, che se diventiamo squadra forse non verrà il signore di turno 
a dettarci le linee e a beccarci pure offese, perché il sottoscritto 
quel giorno è stato pure offeso perché è vero che io in modo 
irrituale ho dato del “tu” a un mio coetaneo – perché comunque credo 
che sia un mio coetaneo il geometra – però poi d’altro canto vediamo 
che il cittadino invece si chiamava per nome con lo stesso geometra e
gli impartiva diciamo gli ordini tecnici per come seguire le opere. 
Chiudo perché, Presidente, questa cosa credo che abbia dato fastidio 
pure a lei e spero che anche su questo faccia sentire la sua voce. 
Grazie. Presidente Grazie, cercavo di smutarmi perché condivido con 
il Consigliere Quaranta le difficoltà con tutto ciò che è la capacità
di sapersi connettere e quant’altro. Allora, se non ci sono altri 
interventi, io volevo giusto dire brevemente qualcosina: per quanto 
riguarda il problema dei roghi, forse è il caso di sgomberare il 
campo da un equivoco, cioè non è mai stato detto che chi risulta 
vincitore del bando per la vigilanza vada a sostituirsi alle Forze 
dell’Ordine, e credo che questo ci sia stato detto anche quando noi 
abbiamo invitato in Commissione congiunta anche l’Assessore 
Petruzzelli, e credo che fosse presente anche un referente della 
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livello, io non vedo rassegnazione, anzi la dott.ssa Cazzolla è 
testimone, abbiamo ricevuto qui in Municipio dei cittadini che 
lamentavano fortemente il disagio e chiaramente si era parzialmente 
attenuato durante i mesi, la stagione invernale perché le finestre 
sono abitualmente chiuse e le autovetture si possono tenere spente 
senza aver bisogno di avere il condizionatore, l’aria condizionata 
accesa; adesso che siamo nuovamente nella bella stagione, chiaramente
il problema si sta nuovamente avvertendo con grossi disagi, non 
soltanto da parte dei residenti, ma anche di chi si deve spostare. Io
ricevo quasi tutti i giorni la telefonata di un signore alle 3 meno 5
che mi dice: “Ma non è normale, Presidente, che io devo arrivare 
tardi”, io gli rispondo per cortesia, per ascoltarlo, perché diciamo 



mi rendo conto che ogni giorno mi attenziona lo stesso problema, però
ripeto è anche un atto di attenzione e di delicatezza nei confronti 
di questo cittadino. Io ho fortemente richiesto anche quei pannelli 
di cui avevamo parlato, a messaggio variabile che ci avevano promesso
che ci avrebbero installato, ho nuovamente, ho sollecitato 
ulteriormente; è chiaro che la proposta che fa lei, Consigliere 
Quaranta, di chiedere un aumento dei ripetitori, io non sono un 
tecnico però mi fido dei tecnici, suppongo che – e credo che questo 
l’abbia detto anche lei, no? – suppongo che se questa proposta non è 
stata presa in considerazione forse è perché Municipio 4 Carbonara - 
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percorribile. Ciò non toglie che noi si possa fare un passaggio in 
tal senso e chiedere diciamo informazioni in merito. Questione bagno 
pubblico. Quando c’è stato il sopralluogo il 10 maggio con 
l’Assessore Galasso, non mi ricordo se lei c’era Consigliere 
Quaranta, abbiamo fatto un sopralluogo con... proprio per richiedere 
il posizionamento d alcuni elementi di arredo urbano, ma anche di 
riproporre la realizzazione di due bagni pubblici, richiesta che è 
stata già inoltrata da quest’ufficio, e diciamo risollecitata diverse
volte. Relativamente alla questione dei bagni chimici, io ho sentito 
i cittadini da questo punto di vista, voi sapete che sono frequenti 
le mie interlocuzioni con alcune associazioni che risiedono nel 
quartiere di Ceglie, e c’è stata una fortissima levata di scudi sulla
questione dei bagni pubblici/chimici, seppure lei parlava di un 
inserimento momentaneo, non definitivo. Sempre a proposito dei bagni 
chimici volevo dire al Consigliere Burdi che lei arriva 365 giorni 
dopo di me, nel senso che anche l’anno scorso sono stati installati i
bagni chimici sulle spiagge e io prontamente ho scritto chiedendo – 
parlo di fine maggio/giugno dell’anno scorso, poi se vuole e posso 
dare il riferimento preciso perché conservo questa corrispondenza – e
diciamo quei bagni sono stati installati e quindi non è stato 
possibile averli per noi perché li avevo richiesti in maniera 
particolare per le piazze, Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto seduta 
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Carbonara abbiamo i bagni pubblici e per tutti gli altri luoghi di 
aggregazione che sono carenti da questo punto di vista, e non è stato
possibile perché il finanziamento per acquistare questi bagni chimici
era un finanziamento vincolato al discorso delle spiagge. Ciò non 
toglie, visto che tentar non nuove e poi diciamo il genere femminile 
da questo punto di vista è un po’ più determinato, ciò non toglie che
io accolgo la sua proposta e rinnovo la richiesta. Che altro?... poi 
lei, Consigliere... vorrei riprendere due concetti brevemente del 
Consigliere Burdi e del Consigliere Quaranta. Il Consigliere 
Quaranta, trovando in me il massimo della condivisione, diceva: 
“Dobbiamo riprendere a lavorare collegialmente” e poi lei Consigliere
Burdi diceva: “Cari Consiglieri, il Consiglio non deve essere uno 
sfogatoio”. Il Consiglio non è uno sfogatoio ma diciamo il 
contenitore entro il quale condividere le varie problematiche che 
caratterizzano il nostro territorio, ma al tempo stesso a questa 
condivisione, la condivisione va a braccetto con la collegialità, che
cosa voglio dire? Che va benissimo tutto quello che noi ci diciamo, 
perfetto, però... diciamo, alla condivisione deve – e quindi non 
quello che potrebbe essere nella versione del bicchiere mezzo vuoto 
lo sfogatoio – non deve essere un elenco di cose da fare, si 
segnalazioni da fare, cioè “Presidente, le chiedo di...”, io vi 



conosco e vi ringrazio per questo Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto 
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state imparando a fidarvi di me, e di questo diciamo io sono 
chiaramente contenta. Però proprio in questa dimensione di 
collegialità, io vi do sempre la mia disponibilità, mi piacerebbe 
anche avere dei momenti in cui, a prescindere dalle limitazioni 
imposte dal Covid, che si potesse attorno ad un tavolo insieme fare 
alcune cose, proprio perché... diciamo, c’è un proverbio che forse 
rende più l’idea, il proverbio dialettale, lo cito in italiano, che 
“dove non arriva uno, arriva l’altro”, proprio perché è in questo il 
valore aggiunto del lavoro collegiale. 
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